



AMLO provocó pérdidas por 4 mil mdd; subirá canasta básica: Fermín

El líder del PRI en el Municipio de Chihuahua, **Fermín Ordóñez Arana**, señaló que “el simple hecho de que AMLO tomara la decisión de realizar la consulta sobre el destino del NAICM y declarara que se detendría su construcción, impactó el tipo de cambio del peso frente al dólar”.

Recordó el dirigente priísta las **afectaciones** a la **economía** mexicana que Andrés Manuel López Obrador **desató** en cuatro meses desde ganar las elecciones:

-Depreciación del 2.19% del peso mexicano frente al dólar, unos 51 centavos.

-Fitch Ratings calificó la deuda de Pemex de estable a negativa.

-Banco de México (Banxico) encareció el precio del dinero [la tasa de interés] en dos ocasiones (50 puntos base) para ubicarlo en su mayor nivel (7.50%) desde enero de 2009, al considerar que el balance de riesgos para la inflación se ha deteriorado "de manera importante".

-Las decisiones y declaraciones del presidente electo, los diputados y senadores de Morena presentaron 2 iniciativas que estremecieron la Bolsa Mexicana de Valores y varias empresas nacionales y extranjeras.

-La primera fue presentada por el senador Ricardo Monreal, coordinador de la bancada de Morena en la Cámara Alta para reducir y prohibir a los bancos el cobro de comisiones por varios servicios, lo que provocó un desplome de varias firmas del sector hasta de un 11%.

-Golpeó las acciones de los grupos financieros Banorte y Santander, entre otras.

-La senadora Angélica García propuso modificar la Ley Minera en el sentido de que la Secretaría de Energía (SE) tenga la facultad de declarar zonas como inviables para la explotación minera, entre otras, deterioró el valor de las acciones de Grupo México, Industrias Peñoles, Grupo Minero Autlán, Minera Frisco y varias empresas mineras hasta por un 6%.

-Pérdida conjunta superior a los 4 mil 500 millones de dólares en el market cap de todas estas empresas.

Luego expuso Fermín Ordóñez que “para colmo de males, el tratar de crear la **Guardia Nacional** compuesta por militares y someter a los Estados a un régimen de control excesivo y unilateral generará, entre otras cosas, desconfianza y desincentivará aún más la inversión nacional y extranjera contrayendo la economía”.

Concluye el exdiputado priísta que Andrés Manuel López Obrador generó panorama político - económico - social que **golpeará a la canasta básica** y disparará la **inflación** a su asunción como Presidente de la República el próximo 1 de diciembre.